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Abstract (en)
Each of the two or more interlinked door-panels has a support frame consisting of frame profiled sections (1). Decorative strips (2) on the outside of
the door are clipped onto at least one insulating insert (3,4) attached to the frame-profile. An infill panel (8) covering the interior of the support frame
is held on the support frame. Each insulating strip has a detent (14,17) which is gripped from behind from the outer side (11). One of the insulating
strips grips round a strip-shaped protuberance (6) belonging to the frame-profile; the other insulating strip rests on the outer side of the frame profile
and fits into a back-tapered groove(12) in the frame profile

Abstract (de)
Tor mit mindestens einem Torfeld, insbesondere ein Falttor mit zwei oder mehreren untereinander gelenkig verbundenen Feldern, von denen jedes
einen aus hinterschnittene sowie in der Hauptebene des Tores vorspringende Abschnitte (12, 6) aufweisende Rahmenprofilen (1) hergestellten
Tragrahmen aufweist und an der Außenseite des Tores Zierleisten (2) vorgesehen sind, die auf mindestens einer auf dem Rahmenprofil (1)
gehaltenen Isoliereinlage (3, 4; 3') aufgeklipst ist und eine den lichten Raum des Tragrahmens abdeckende Füllung (8) zwischen Halteleisten (7,
9) gehalten ist. Um einen einfachen Aufbau zu ermöglichen, ist vorgesehen, daß die Zierleiste (2) auf zwei Isoliereinlagen (3, 4; 3') aufgeklipst
ist, von denen jede einen von der Außenseite (11) her hintergreifbare Rastvertiefungen (14, 17) aufweist und eine Isoliereinlage (3, 3') eine in der
Hauptebene des Tores vorspringenden leistenartigen Vorsprung (6) des Rahmenprofiles (1) umgreift und die andere an der Außenseite (11) des
Rahmenprofils (1) anliegt und in eine hinterschnittene Nut (12) des Rahmenprofiles (1) eingreift, wobei an einer dieser Isoliereinlagen (3, 4;3') eine
Halteleiste (7) angeformt ist. <IMAGE>
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